

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan nikmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Perbandingan Hasil Uji Kepekaan terhadap antibiotik di Rumah Sakit Al-Islam pada Tahun 2014” yang disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran UNISBA. Terimakasih kepada ketua tim skripsi, Prof. Tony S Djajakusumah, dr., SpKK(K). Tak lupa kepada dr. Ermina Widyastuti selaku dosen wali atas perhatian dan dukungan kepada penulis. Terima kasih kepada Dr. Sadiyah Achmad, dan Dr. Maya Tejasari, dr. M.Kes selaku pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan banyak masukan dan bantuan selama proses penyusunan penelitian ini. Penulis juga berterima kasih kepada dr. Budiman, M.Kes atas inspirasi dan bantuannya. Terima kasih kepada dr. Rita, Sp.PK selaku kepala Laboratorium Patologi Klinik RS Al-Islam, dan Teh Fitri yang telah kooperatif dan atas segala bantuan yang diberikan.

Terima kasih untuk ibu dan ayah yang tak pernah berhenti mendoakan dan mendukung penulis, serta Mbak Intan Mauli, Mas Edwin Ardiansyah dan Adik Fadlan Althaf yang telah banyak menginspirasi penulis. Teruntuk Said Aryonindito, sahabat terdekat yang selalu berusaha untuk sabar selama

mendampingi penulis. Tak lupa kepada sahabat seperjuangan Fika Fadlila, Felina Elindra dan Fuzna Avisha, serta teman-teman FK UNISBA 2011 yang telah banyak membantu dalam proses penyusunan. Terimakasih kepada Finan, Muty dan Farah yang telah memberikan banyak masukan selama proses penyusunan skripsi ini.

Penyusun berharap penelitian ini dapat memberikan gambaran tingkat resistensi *E. coli* terhadap antibiotik kepada pembaca, sehingga pembaca lebih sadar dan berhati-hati dalam menggunakan antibiotik. Penulis juga berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas, dan menginspirasi penulis lain. Penulis memohon maaf jika terdapat kesalahan dalam penulisan, kritik dan saran yang membangun dapat disampaikan melalui email penulis.

Bandung, 29 Juli 2015

Penulis